POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Situation sanitaire: la Première ministre fait le point au chef de l'État

Jonas OSSOMBEY Libreville/Gabon

e président de la République, Ali Bongo Ondimba, a reçu hier en audience au Palais du Bord de mer, la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda. Celle-ci était accompagnée de son ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang

La séance de travail d'hier faisait ? suite à celle au cours de laquelle la cheffe du gouvernement avait présenté au chef de l'Exécutif les avancées dans le secteur de l'enseignement supérieur. Ce lundi, il a été question de l'amélioration des soins de santé et de la prise en charge des populations dans les hôpitaux publics. Occasion pour Rose Christiane Ossouka Raponda de soumettre au premier Gabonais, la stratégie d'intensification de la procédure vaccinale contre la Covid-19 sur l'ensemble du territoire national afin de protéger au mieux nos concitoyens.

Il faut rappeler qu'à ce jour, seul 28 % de la population ont reçu la première dose de vaccin contre 23 %. D'ailleurs, face à la pandémie liée à la Covid-19, devant l'Assemblée nationale,



La séance de travail d'hier autour du chef de l'Etat.

Rose Christiane Ossouka n'aura pas manqué de rappeler aux élus du peuple l'engagement du gouvernement à sortir de cette crise sanitaire. Insistant sur les valeurs d'unité et de solidarité de tous les compatriotes au-delà des clivages politiques. Parce que l'unité, c'est la condition de l'efficacité. " Il y va de la reprise soutenue de notre économie. Il y va de la consolidation de notre vivre-ensemble. Il y va du retour de tous à une vie normale. ", avait-elle martelé. Avant de garder l'espoir des lendemains meilleurs. "La vie normale, c'est la vie qui nous permettra de poursuivre, avec

succès, la mise en œuvre aboutie du Plan d'accélération de la Transformation, pour le développement de notre pays et pour le bien-être de nos concitoyens". Pour le président de la République, le développement de notre pays, notamment la mise en œuvre du Plan d'accélération de la transformation passe par la bonne santé des Gabonais. Aussi a-t-il instruit la Première ministre de tout mettre en œuvre afin d'accélérer et intensifier la vaccination contre la Covid-19 à travers le Gabon. Toute chose devant correspondre au schéma vaccinal complet.

Elections de 2023: les "Pdgistes " oyémois déjà en ordre de bataille

E. EBANG MVE Oyem/Gabon

ES secrétaires départementaux, communaux, d'ar-✓ rondissement, les délégués provinciaux et communaux de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) et de l'Union des jeunes du PDG (UJPDG) de la commune d'Oyem et du département du Woleu ont longuement devisé, les 18 et 19 février derniers, avec la secrétaire nationale en charge de l'animation politique dans la province du Woleu-Ntem, Blanche Huguette Abodo Yombiyeni.

Une rencontre organisée conformément à la note d'orientation n° 0001/PDG/SE/SG relative à l'organisation des " week-ends politiques de montée en puissance des structures de base " du PDG dans les provinces. Les échanges ont tourné autour, entre autres points, du week-end de l'encadrement des structures de base, le déroulement des enrôlements dans la province et la finalisation des inspections des structures de base.

Pour la principale conférencière, Blanche Huguette Abodo Yombiyeni, " 2023, c'est maintenant! ". Une manière pour l'émissaire du secrétariat exécutif du PDG, d'exhorter à la mobilisation autour du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, les cadres et militants des structures de base du PDG dans le Septentrion.

La secrétaire nationale chargée de l'animation politique dans le



Les « Pdgistes « oyémois au terme de leur rencontre.

Woleu-Ntem a profité de ces instants, pour booster le moral des troupes, à moins de deux ans de l'organisation des élections générales (présidentielle, législatives et locales) dans notre pays. Un triple scrutin aux enjeux multiples pour le parti au pouvoir. "Le PDG, comme il est de coutume, entend tout rafler en 2023. C'est pourquoi ces séances de formation initiées par le secrétaire général de notre parti, Éric Dodo Bounguendza, arrivent à point nommé, puisqu'elles doivent permettre à tous les militants du PDG, de prendre conscience des enjeux des élections de 2023 au cours desquelles nous devons assurer une victoire cash au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba ", a déclaré le président du Conseil départemental du Woleu, Désiré Owono

Prenaient également part à cette rencontre, le secrétaire provincial du PDG, Célestin Edzo Messalé, les membres du bureau politique, Patrick Bibang et Raphaël Mezui Mintsa et bien d'autres.

Miroir du gouvernement Rien que des actes!

mocrates (LD) du 1er arrondissement de la commune de Tchibanga, Jean-Pierre Doukaga Kassa, et le ministre d'État, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-By-Nze, mercredi dernier, au palais Léon-Mba, au cours de la plénière dédiée aux questions au gouvernement, s'est avérée riche d'enseignements. D'autant que le premier, dénonçant la "litanie des projets gouvernementaux en matière de facilitation d'accès des populations à l'eau et l'électricité", a dû faire face à une réplique cinglante du second, préférant laisser parler " les actes".

Et à l'analyse, ceux-ci sont plus que perceptibles. Bien que les difficultés soient réelles, force est de reconnaître

BIEN que frontale, l'opposition entre le député des Dé- que des travaux menés actuellement par l'entreprise Sinohydro dans plusieurs quartiers de Libreville devraient, à terme, permettre à de nombreux foyers librevillois d'être alimentés régulièrement, en toutes circonstances, en eau potable.

> Ce qui, au regard des difficultés endurées par les populations depuis plus d'une décennie, constituera une réalisation majeure. Car, avouons-le, après plusieurs promesses non tenues et d'illusions perdues, d'aucuns avaient fini par ne plus croire en la capacité des pouvoirs publics d'améliorer leur accès à l'eau et à l'électricité. Un besoin primaire essentiel dont nul ne peut se priver.

> C'est dire que le Programme intégré pour l'alimentation en eau potable et l'assainissement de Libreville (Piaepal)

peut être raisonnablement perçu, entre autres, comme la réponse des pouvoirs publics aux préoccupations soulevées par les habitants du Grand Libreville. D'autant qu'à terme, il devrait déboucher sur l'extension et le renforcement du réseau de distribution d'eau potable dans les communes de Ntoum, Akanda, Owendo et Libreville. À travers, entre autres, l'édification des châteaux d'eau, le renouvellement des canalisations, etc. Ce qui devrait améliorer considérablement le quotidien des populations. Lesquelles espèrent désormais voir le gouvernement opposer " les actes concrets et palpables" aux critiques formulées à son encontre, tout en se départissant des

J.KOMBILE MOUSSAVOU